

—“ふるさとちば”のための政策推進を◆



國央道24年度開通目標入工事進む

2期8年目の茂原市議会議員の実績を
バネに、21年3月の県議補欠選挙で当
選し、活躍の舞台を市政から県政に移
した鶴岡宏祥(つるおか・ひろよし)県議
は、12月県議会で早くも3度目の本会議場で
の一般質問に登壇し、茂原地域の諸課題を取り
上げ、市民の声を県政に届けました。この
中で、圏央道の平成24年度開通を重ねて強く
訴えたほか、長生の森公園の駐車場整備など
を要望しました。これに対し、県は今後の整
備計画で、将来的には700台以上の駐車ス
ペースを確保する考えを初めて明らかにしま
した。

県土整備部長　圈央道は、東京湾アクアラインと一体となつて、地域経済の活性化、観光立県千葉の実現などに寄与する重要な道路です。

本会議場で一般質問に臨む鶴岡宏祥県議

を推進していかなければならぬと
考えます。

長生クリーン

長生クリーン

生した(仮称)笠森トンネルの開通が目標となり図られるよう、国や高速道路会社へ積極的に協力してまいります。

原因究明と対策の検討を行つております。国としては、早急に対策を立案し、開通目標に遅れることなく工事を進めるとしています。

県としては、平成24年度を進めるとしています。

要望

■中央道の効果をより一層高めるため、
県道千葉大網線及び県道千葉茂原線付近へスマートインターチェンジの設置を要望します。

笠森トソンネル陥没事故 検討委設置し対策立案へ

地域の思いを県政に

●茂原市や県政のご相談、ご要望をお聞かせください

鶴岡ひろよし 県議事務所

HD+で見るやさしい 檜東 たばこ民営化 議員リスト 常議会議員 菅原吉



夢ある県政へ一直線!

12月県議会一般質問

鶴岡ひろよし 県議

鶴岡ひろよしプロフィール

○経歴○

- 昭和27年12月16日 茂原市早野生まれ
- 昭和50年3月 立正大学経済学部卒業
- 昭和50年4月 千葉県共済農業協同組合連合会勤務
- 平成5年1月 みなみスポーツセンター代表取締役
- 平成9年7月 茂原市農業委員会初当選
- 平成13年4月 茂原市議会議員初当選
- 平成15年10月 茂原商工会議所議員
- 平成21年3月 千葉県議会議員初当選

○現職○

- 千葉県議会農林水産常任委員会副委員長
- 千葉県生活衛生適正化審議会委員
- 千葉県国民年金基金理事
- 長生都市再生資源協同組合顧問
- 千葉県野球協会茂原支部顧問

長生の森公園整備計画

700台以上の駐車スペース確保!!

多目的広場の整備、活用も

鶴岡議員 長生の森公園は、すでに1期工事として硬式野球に対応した本格的な野球場とテニスコートなどが整備され、広く県民に利用されています。特に野

球場は、県高校野球や大学野球、プロ野球イースタンリーグ戦など多くの公式試合が行われており、たくさんの方々が訪れていましたが、既存の駐車場だけでは足りないため、県高野連からも

駐車場のさらなる確保がでければ試合数を増やしていただきたいとの要望が出ています。長生の森公園では、今後どのように駐車場を確保していくのか。

まちづくり担当部長 長生の森公園では、現在のところ139台の駐車場が確保されています。多くの方が訪れる大会などの際、関係者の皆さまが大変苦慮されているとお聞きしています。このため、今後新たに143台分の駐車場を整備するほか、臨時の駐車場としても活用できる多目的広場などを整備を計画しておりまして、これらにより7百台以上の駐車スペースを確

保し、多くの方が訪れる大会にも対応できるようになります。なお、事業計画の施行期間ですが、平成29年度まで

ととなっておりますが、なるべく早期に十分な駐車場を確保できるよう、事業の推進を図つてまいりたいと考えています。

工業団地整備基礎調査の基礎調査を9月補正予算に計上しました。そこで伺います。

工業団地整備基礎調査は、本年10月に事業者を決定し、企業ニーズや投資動向などについて調査に着手したところであり、現在、整備個所を選定するための評価方法などについて検討を進めています。

また、工業団地整備の基礎調査に着手したところであり、現在、整備個所を選定するための評価方法などについて検討を進めています。

その後、市町村と共同した工業団地整備を進めるための基礎調査を9月補正予算に計上しました。そこで伺うとしています。年度内には「茂原にいはる地区」も含め、県や市が保有する用地について、検討委員会の意見も踏まえ、候補地を絞り込みたいと考えています。



長生の森公園野球場を視察する鶴岡県議

工業団地整備の取り組み

鶴岡議員 私が本年2月に事業を中止していた茂原にいはる工業団地

の活用を質問したところ、県は「地元市や関係機関と検討を進めたい」と答弁し、

鶴岡ひろよしの4つの抱負

- 健康でふれあいの地域づくり
- 安全で快適な環境づくり
- 産業振興都市づくり
- 未来を拓く人づくり

講師の正式採用を要望

鶴岡議員 学校現場で熱心に取り組んでいる優秀な講師をもつと多く、正式採用すべきと考

えるが、どうか。鶴岡議員 学校現場で熱心に取り組んでいる優秀な講師をもつと多く、正式採用すべきと考

えるが、どうか。鶴岡議員 地域医療再生計画に位置づけられている救急コードイニシエーター制度の今後の見通はどうか。

鶴岡議員 地域医療再生計画に位置づけられている救急コードイニシエーター制度の今後の見通はどうか。

鶴岡議員 地域医療再生計画に位置づけられている救急コードイニシエーター制度の今後の見通はどうか。

24年度以降に開始 救急コードイニシエーター

本的な方針や整備個所の選定等について専門的な立場から意見を聞くため、今月上旬に第1回工業団地整備検討委員会の開催を予定しています。年度内には「茂原にいはる地区」も含め、県や市が保有する用地について、検討委員会の意見も踏まえ、候補地を絞り込みたいと考えています。

その後、市町村と共同した工業団地整備を進めるための基礎調査を9月補正予算に計上しました。そこで伺うとしています。年度内には「茂原にいはる地区」も含め、県や市が保有する用地について、検討委員会の意見も踏まえ、候補地を絞り込みたいと考えています。

その後、市町村と共同した工業団地整備を進めるための基礎調査を9月補正予算に計上しました。そこで伺うとしています。

その後、市町村